
 

C:\Users\Lore\AppData\Local\Temp\KWM Protokoll 24 Sitzung 15. September 2016.doc 

 

 
  

P r o t o k o l l 

 
über die 24. Sitzung am Donnerstag, 15. September 2016 

 im Rathaus Malsch, Kleiner Sitzungssaal 
 

 

Anwesend: Ingrid Amon-Tran, Doris Lenhard, Peter Neuer, Ulla Gerwiner, Frank 
Herrmann, Brigitta Martens-Aly 
 
Entschuldigt: Armin Stegmaier, Robert Krippl, Bettina und Christian Lieske, Tanja 
Becker-Fröhlich 
 

Nächster Termin: Donnerstag, 20. Oktober 18.30 Uhr, Rathaus Malsch 
 
Themen beim nächsten Treffen:   

- News-Kolumne homepage 
- „Gedankengänge“: Stand der Beiträge 
- Ausstellung Strom Sparen: letzte Vorbereitungen, Rollups ansehen 
- Termin Bruchwanderung festlegen 

 
News-Kolumne homepage 
Ingrid Amon-Tran berichtet, dass eine Bildgalerie, wie für das Projekt „Gedanken-
gänge“ geplant, derzeit technisch auf der homepage nicht möglich ist. Für ein ent-
sprechendes Programm wären laut H. Schnieders 300 € zu veranschlagen. Die 
Gruppe ist einig, dass dies eine sinnvolle Investition ist, da Bildgalerien lange und für  
viele Anlässe nutzbar sind. Es ist im Budget der KWM noch Geld vorhanden. FH wird 
den Auftrag zur Erstellung erteilen. Wenn die Bildergalerie eröffnet werden kann, in-
formiert IAT die Gruppe, damit Beiträge eingestellt werden können. 
 
Obst-Verwertung 
Der Arbeitsaufwand wird von den Aktiven als vertretbar angesehen, es wurde auch 
bereits einiges an Obst geerntet. Echo in Form von Kommentaren ist bisher nicht 
bekannt geworden. 
 
Mitfahrer-Bank 
BMA hat mit der Gemeinde Graben-Neudorf Kontakt aufgenommen und die Ehren-
amtlichen, die das Projekt tragen und initiiert haben, eruiert. Es gibt dort inzwischen 8 
Bänke, die Gemeinde hat das Projekt finanziell unterstützt. Es findet demnächst ein 
Treffen statt mit weiteren kommunalen Interessenten. PN wird versuchen, daran teil-
zunehmen. 
 

Umsetzung des Klimaschutz-Konzepts 2017 
Als Projekte für 2017 werden vorgeschlagen: 

- Thermografie-Förderung 2000 € 
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- Energiekarawane Gewerbe zusammen mit St.Leon-Rot für das Gebiet Rot-
Malsch 1000 € 

- Eventuell Mitfahrerbank 1000 €; eine erste Bank soll am Bahnhof Rot-Malsch 
aufgestellt werden, Schild Richtung Malsch; zuerst ist allerdings noch die 
Struktur/Trägerschaft zu klären. 

- Heizungspumpen: hier soll nur auf die laufende BAFA-Förderung hingewiesen 
werden, kein HH-Ansatz. 

- Vorschlag von Ulla Gerwiner: es sollte (ehrenamtlich) eine Liste zusammen-
gestellt werden von Flohmärkten, Kinderkleidermärkten, Kleidertauschbörsen 
für Erwachsene; kein HH-Ansatz. 

Eine HH-Meldung über 4000,- € wurde an Frau Wacker weitergeleitet. 
 
 

Ausstellung „Strom Sparen“ von der hessischen Energie-Agentur 
Die Ausstellungseröffnung  ist terminiert auf Freitag, 28. Oktober, 18:30. Bisher zu-
gesagte Beiträge:  

- Eröffnung durch Frau BM Würfel 
- KLIBA macht einen Infotisch und erklärt den Gebrauch von Strommessgeräten 

und den Internet-CO2-Rechner 
- LED-Bender aus Malschenberg zeigt eine Auswahl aktueller LED-Leuchten 
- Beachflag und Rollup mit KWM-Logo sind produziert und finden Anklang bei 

den Anwesenden 
- Die Einkaufswagenchips bestellt aufgrund vorliegendem Angebot (rund 100€) 

BMA (erledigt) 
- Fa. Weidner nimmt nicht teil 

Die Öffentlichkeitsarbeit soll über Ortsblatt, RNZ und homepage erfolgen und 2 Wo-
chen vorher, also in der KW 41 einsetzen, zuerst mit einem Teaser-Feld. Einen Brie-
fentwurf für die Einladung des Gemeinderates liefert BMA, FH  
Als Rahmen ist vorgesehen, Wasser, Sekt, Wein und Laugenkonfekt, 100 Stück 
  

Radbügel 
3 Radbügel sollen jetzt an Penny ausgeliefert werden, und dann eventuell ein gemei-
sames Foto gemacht werden, nachdem keiner der anderen Angefragten Interesse 
gezeigt hat. Sehr geeignet wäre noch die Bäckerei in der ehemaligen Tankstelle 
Stroh. BMA fragt dort an. 
 
Kurzzeitparkplätze am Bahnhof 
Es taucht die Frage auf, wie lange die Kurzzeitparkplätze am Bahnhof unverändert 
bleiben müssen (wegen Fördermitteln). FH schaut nach. 

 
  

 
Dr. Brigitta Martens-Aly, 
Protokollführerin 


